## 令和元年度 12月号 ==== 宝達志水町五宝達小学校



## 宝達山

目指す児童像
☆よく考える子
☆思いやりのある子
☆たくましくやりぬく子

## <ご協力、ありがとうございました>

早いもので、2学期が終了します。

2学期は、学校安全総合支援事業、マーキング 活動、マラソン大会、ふれあい学習発表会、引き



渡し訓練、マイ弁当の取り組み等、たくさん行事がありました。また、学年単位でも、 地域や専門機関の方々に来ていただいた講演会や交流会、学習会、社会見学等、様々 な活動がありました。子ども達は、どの行事や活動にも一生懸命に取り組み、たくさ んのことを学びました。これらの行事を通して、一歩一歩着実に成長していることを 感じています。これも、保護者の皆様や地域の皆様の学校の教育活動へのご理解とご 協力のおかげと、心より感謝しております。

さて、これから冬休みに入ります。2週間ほどありますが、子ども達には健康で楽しい冬休みを送ってもらいたいと思っています。交通ルールをしっかり守り交通事故に遭わないように、危険なところへは近づかないように、不審者に対しては、「いかのおすし」の行動をとるように、など、不慮の事故に巻き込まれないように、ご家庭でも注意の呼びかけをお願いいたします。

## <ご家庭でも、ルールづくりを!>

社会にはたくさんのきまりがあります。学校にもたくさんのルール(規則)があります。きまりやルールは、行動等を制限し、一見、窮屈なようにも感じられますが、「自分」を含めて「みんな」が楽しく安心して生活するために必要であり、事故や危険を未然に回避するためにも欠かせないものです。

さて、最近、気になっていることは、インターネットによる被害です。SNS 等を利用して被害に遭うケースが、よく報道されています。子どもが被害に遭わないようにするには、未然に被害防止のためのルールづくりが大切だと思っています。また、インターネットでつながっているゲームを友達同士で行う場合も、行き過ぎないように、ルールづくりが必要です。

お子様の健全な成長のためにも、ぜひ、ご家庭で、ルールづくりをお願いします。 併せて、お子様がインターネットで何をしているのかも、関心をもって見てあげてほ しいと思います。よろしくお願いいたします。